



DERECHOS HUMANOS EN
PERSPECTIVA INTERNACIONAL

REPORTE SEMANAL

**21 AL 27 DE ENERO DE
2022**

PROGRAMA DE OBSERVACIÓN Y ASISTENCIA
PARA EL FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL
DE LAS DEFENSORÍAS DEL PUEBLO

UPI

**UNIDAD DE POLÍTICA
INSTITUCIONAL**



Defensoría del Pueblo
Ciudad Autónoma de Buenos Aires



Defensoría del Pueblo de Bolivia - La Defensoría del Pueblo, en el marco de un nuevo aniversario del Estado Plurinacional de Bolivia, instó a seguir orientando procesos de descolonización y despatriarcalización en el Estado Plurinacional, compartiendo algunas reflexiones y reiterando su compromiso de trabajo orientado a la vigencia, promoción, difusión y cumplimiento de los derechos humanos. Podés leer la nota completa [aquí](#).

Comisionado Nacional de los Derechos Humanos de Honduras - El CONADEH emitió un comunicado respecto a la elección de la Junta Directiva del Congreso Nacional de la República en el marco de la renovación de autoridades electas en los comicios del pasado 28 de noviembre, recomendando a un diálogo transparente de los partidos políticos con representación parlamentaria. Lee el comunicado completo [aquí](#).



Instituto Nacional de Derechos Humanos de Chile - El INDH promueve la propuesta de la Convención Constitucional para participar del proceso constituyente a través de las iniciativas populares, remarcando la importancia de dicha iniciativa.



Procuraduría para los Derechos Humanos de El Salvador - Se presentó en El Salvador a nueva Ley Especial para la " Protección de los Derechos de la Persona Adulta Mayor" , vigente a partir de 2022. Consultela [aquí](#)

Defensoría del Pueblo de Bolivia - La Defensoría del Pueblo saluda un nuevo aniversario de fundación del Estado Plurinacional de Bolivia y felicita a todas las naciones y pueblos indígenas originario campesinos, comunidades interculturales y al pueblo afroboliviano del territorio nacional; pues gracias a sus luchas y reivindicaciones se reconoció al carácter plural del país. [Consulte artículo aquí](#)



Comisión Económica para América Latina y el Caribe - La CEPAL en su informe anual sobre Panorama Social de América Latina estimó que entre el 2020 y 2021 las personas en situación de pobreza extrema se incrementaron en cerca de cinco millones y llamó a avanzar hacia sistemas de protección sociales, universales, integrales, sostenibles y resilientes. Accedé al informe completo [aquí](#).